

# Primera Regional Madrileña y «Copa Ramón Triana»

## El Atlético de Madrid vence, a domicilio, al Avila, por 5-3

AVILA.—Un partido más de la Copa Ramón Triana entre el Avila y el Atlético de Madrid resuelto a favor del equipo rojiblanco por 5 goles a 3.

El encuentro resultó entretenido, con dominio alterno, si bien el Avila no ha sabido aprovechar las oportunidades que ha tenido, no solo para empatar sino incluso ganar el encuentro en momentos en que el tanteo en contra era mínimo, pero no ha sido así y cuando intentó nivelar el partido ya era mucha la diferencia que señalaba el marcador.

El primer tiempo que acabó con 3-1 a favor del Atlético, fué movido de juego. A los 23 minutos el equipo madrileño se anota el primer gol por mediación de Basora. A los 31, Moreno, extremo abulense, marca el empate, pero Font, a los 34, y Palomo a los 37, consiguen poner el 3 en la casilla.

Nada más comenzar el segundo tiempo, a los 3 minutos, Guerrero consigue el cuarto gol Atlético y sin que haya razón para ello, el juego deriva por cauces poco deportivos, suce-

### 4-1 El Femsá venció holgadamente al MMM

MADRID.—Como en anteriores ocasiones, tenemos que hablar de otra excelente actuación femsista, pues como tal se movió a lo largo de los 90 minutos. Es este, un equipo bien dirigido, física y técnicamente, siendo sus hombres más importantes: Perales, Angelín y Salas; aunque este último no haya estado a la altura de otras actuaciones, que las ha tenido brillantes en lo que va de temporada.

Como ya decimos más arriba, el Femsá se deshizo fácilmente de su enemigo, llegando al descansó con un tranquilizador 3-0, conseguidos a los 9 minutos por Salas, a los 19 por Del Amo en un fuerte disparo y dos minutos más tarde es Perez, quien en una jugada individual y preciosa, después de driblar a varios contrarios, introduce el balón en la red.

En el segundo tiempo, el Femsá sale más confiado, ocasión que aprovechan los metálicos para lucir algunos momentos de buen fútbol, sin que se contabilice en el marcador, merced a la certeza y contundente defensa de los locales que se rehacen y vuelven a marcar su cuarto tanto, obra de Del Amo. Diez minutos más tarde, en una presión sobre la puerta del Femsá, es Zapater quien consigue el del honor para su equipo, estableciendo el resultado definitivo en el marcador. Los minutos finales, son de juego alterno, viéndose buenas jugadas por uno y otro bando, pero sin resultado positivo en el marcador.

Por el Femsá destacaron, como siempre, Angelín y Perales, Pérez, Del Amo y en algunas ocasiones Chita, con muy buen estilo. Por el Manufacturas, muy bien el central, Zapater y Del Real.

El arbitraje del señor Torres Granizo, fué excelente, siguiendo el juego de cerca y manteniéndolo en todo momento su buen criterio.

FEMSA: Mariano; Chufi, Angelín, Villa; Chita, Perales; Salas, Del Amo, Pérez, Muñoz y Carlos.

M. M. M.: Llopis; Girones, Léis, Ponce; Félix, Carmano; Zapater, Tomás, José Luis, Cafeto y Del Real.

diéndose brusquedades por parte de los jugadores madrilenos que juzgamos totalmente fuera de lugar, máxime teniendo el partido resuelto. Este endurecimiento del juego dá lugar a incidentes, y a que el árbitro incidiera obngado a expulsar del terreno de juego a un jugador de cada equipo. El Avila fuerza su juego y con decisión ataca la meta forastera. Fruto de estos ataques es el segundo gol abulense marcado por Moreno a los 25 minutos, pero a los 27 es nuevamente Basora quien marca el quinto gol para el Atlético. Sigue presionando el Avila y a los 33 minutos Serrano acerta distancias marcando de buen tiro el tercero del Avila. Los últimos minutos son de dominio abulense pero el equipo Atlético se defiende bien y el tanteador queda en 5-3.

El Atlético forma un conjunto de buen juego, rápido y con fácil disparo, pero empaña su buena labor, como decimos antes, el recurrir a incorrecciones, brusquedades y excesiva dureza en jugadas que estamos seguros pueden resolver limpiamente. Seguro y acertado en la meta Rodríguez, bien Fide en su puesto de central. También destacaron Pérez-Navas, Basora, De la Hermosa y Font.

Por el Avila, Soto, Salva, Serrano y Moreno. La defensa bien pero sin llegar a otras actuaciones. En el primer tiempo actuó como portero Díaz que tuvo una actuación muy discreta. En el segundo tiempo fué sustituido por lesión, por Alonso que estuvo regular.

Dirigió el encuentro, el colegiado del Centro señor Camacho, que a nuestro juicio tuvo una actuación muy acertada no influyendo para nada en el resultado y evitando en los primeros minutos del segundo tiempo, que el partido hubiera podido transcurrir por cauces poco deportivos y ya apuntamos la razón del por qué ello hubiera podido ocurrir.

Atlético de Madrid: Rodríguez; Castillo, Fide, Pérez Navas; Paquito, Palomo; Guerrero, Real, Basora, De la Hermosa y Font.

Avila. Díaz (Alonso); Arguero, Campa, Deme; Miguel, Soto; Segundo, Salva, Serrano, Ripoll y Moreno.

BAUTISTA GOMEZ.

## (3-0) También el Giroa sucumbió en Guadalajara

Guadalajara. (De nuestro corresponsal).

GIROD: Sánchez; Josele, Bachiller I, Guillén; Félix, Román; Bachiller II, Camarena, Barrios, Bravo y Pizarro.

GUADALAJARA: Paqui; Pedro, Neftali, Miguel; Alvarez, Gelo; Berrocal, Inclán, Parra, Carrasco y Doalto.

1-0: 45 minutos. Se produce un corner contra el Girod, entra Berrocal al remate y es objeto de falta que el árbitro sanciona. Pedro, de fulminante disparo transforma el tanto.

2-0: 50 minutos. Berrocal salta a un balón de cabeza y el defensa izquierdo incurrir en falta, y esta vez el árbitro no duda en decretar penalty. Riguroso, ya que hubo más motivos para pitarlo en la falta que motivó el primer tanto. Gelo, le convierte en el segundo gol.

3-0: 85 minutos. Carrasco se hace con un balón en el centro del campo. Avanza con él y al llegar al borde del área tira por bajo y con peca fuerza, pero el

## No mereció empatar el Talavera en Vallecas

Pese al mal partido del Real Madrid, fué inferior el equipo talaverano

MADRID.—Había bastante interés por ver al conjunto talaverano, que viene realizando una buena campaña y ocupa en la tabla una posición muy holgada; por esto, y ayudando la estupenda mañana, a Vallecas fuimos gran número de aficionados a ver un gran partido. Merced a los equipos que se enfrentaban.

Ni el Madrid, ni tampoco el Talavera, lograron imponerse claramente uno sobre el otro, y el fútbol brilló por su ausencia, ya que blancos y azules, pusieron de todo menos fútbol, aunque los merengues mostraron cualidades, por las cuales debió sonreírles la victoria.

Una vez más, digamos que el Madrid, en el primer minuto —como es costumbre— marcó su primer gol producto de un libre indirecto tirado por Jiménez y rematado por Grosso. El Madrid trata de imponerse a su rival sin lograr conseguirlo, y aquí viene el nerviosismo que hoy, les jugó una mala faena y fué motivo del empate.

A los 42 minutos, y en apogeo local de presión, Rivera empató para los visitantes, un minuto más tarde Grosso de cabeza adelantó nuevamente en el marcador a su equipo. En el minuto 30 de esta mitad fué retirado Revilla, para no reaparecer hasta la segunda

mitad, aparentemente en buenas condiciones.

Todos creíamos que el Madrid podría hacerse con el partido y alzarse con la victoria; pero todo es reproducción exacta de la primera mitad, y el Madrid sigue con errores y más errores, y sus jugadores no buscaron las zonas libres donde poder librar los mejores impactos. No es que queramos con esto atacar al Madrid, sino resaltar sus defectos, motivos por los cuales no les llegó el triunfo sobre un equipo mediano como lo es el Talavera. En el minuto 30 Garnacho, a la media vuelta consiguió un soberbio gol dejando el partido en empate a dos.

Las ausencias de Camargo y De Felipe no fueron bien cubiertas por los sustitutos. Destacaron Giménez y Grosso por el Madrid y por el Talavera Rizaldos, Madrazo Mateo.

El colegiado Sr. Aguado, mal, y no entraremos en menudencias, pero su labor fué nefasta.

R. MADRID: Paqui; José Manuel, González, Domínguez; Jiménez, Corcuera; Grosso, Vallejo, Cabezado, Revilla y Laborda.

TALAVERA: Maestro; Alonso, Rizaldos, Villafranca; Madrazo, Buján; Mateo, Muñoz, Garnacho, Rivera y Pedro.

VAREA

## Perdió el «líder» en el campo del Gas

EL FUENCARRAL GANO AL TOLEDO POR 2-1

Toledo: León; Miguel, Ramos, Asenjo; Toni, Ortega; Iglesias, Emilio, Castillo, Modesto, Vidal Fuencarral; José Ignacio; Monreal, Abejón, Fanego; Madrid, Majano; García, Mondedeu, Herrera, Bris y Medina.

En el campo del Gas presenciábamos el partido entre el líder y el vicecristista y, contra todo pronóstico, fué derrotado el Toledo, el cual no pudo demostrarnos que sea justo su puesto en la clasificación, ya que el Fuencarral, con jugadores modestos pero bríosos, supo imponerse desde el primer momento.

El Toledo, un equipo lleno de figuras, pero que necesita un campo de grandes dimensiones para desenvolverse, esta mañana en el Gas no pudo sacudirse el acoso a que le sometió el Fuencarral. Le vimos, no obstante, jugadas aisladas que no se transformaron en gol por tener una delantera demasiado premiosa en el tiro a puerta, con un Castillo, de centro delantero, que no nos demuestra su valía, ya que durante todo el encuentro lo hemos visto torpón y falto de decisión en el área pequeña. Se acusaron también las faltas de Ramírez, alma y vida de la línea de volantes y del centro del campo y del interior Otero, bullidor e inclisivo.

El Fuencarral, sin un fútbol depurado, pero sí práctico, consigue imponer su juego. No obstante a los 30 minutos, le fué pitado un penalty que el árbitro se sacó de la manga, ya que la pelota dió en la espalda a un defensa del Fuencarral; este castigo, ejecutado por Castillo, salió fuera.

Comienza la segunda parte y creímos que el Toledo terminaría por imponerse pero, contra toda lógica, no ocurrió así, ya que el Fuencarral, a los cinco minutos, consigue su primer gol en un tiro del extremo derecha que el portero rechaza débilmente para que Bris clave el balón en la red.

A los 33 minutos, hay una falta fuera del área del Toledo que Bris se encarga de transformar en el segundo gol para su equipo, a pesar de la estirada del portero.

El árbitro Sr. Solé ha estado francamente mal.

S. GARCIA

El Comité Castellano ha impuesto las siguientes: Cuatro partidos a Mesones, (Calvo Sotelo), y dos partidos a Llorens, (Carabanchal). Otros dos partidos a Manuel Escibano, (Villarrobledo). Las demás sanciones de Tercera son amonestaciones y multas.

En Regional destacan: Doce partidos a Elias, (Torrijos), por agresión a un juez de línea; Siete partidos a Bustamante, (JNI) por zarandear al árbitro y otros siete a su compañero Solana, por la misma causa. En Regional Extremeña no hay sanciones graves, que se salgan fuera de lo normal.

### 2-1 Apretado triunfo del

Cuatro Caminos sobre el

Leganés

MADRID.—Durante el primer tiempo, de dominio atrevido, y fallos de ambas delanteras, aunque el Leganés tiro mas a puerta, no hubo goles. Mejor dicho, Roberto marcó un tanto tras un barullo, que fué anulado por el árbitro. Nosotros lo apreciamos la falta que le movió a ello, pero dada su línea de actuación, francamente buena, no dudamos que existiera, quizá por falta a Gaitán.

En la segunda mitad, el Cuatro Caminos mejoró algo, mientras el Leganés iba cada vez apagándose más; Bernal y Roberto, sobre todo el primero, continuaron alimentando aunque casi siempre infructuosamente a una delantera que difícilmente encuentra el camino del gol. En cuanto al Leganés, Teo no podía estar todo el partido resolviendo la papeleta a sus compañeros de vanguardia y así los ataques leganesistas se van haciendo más esporádicos, aunque no dejan de revestir peligro, pues Baeza por lentitud y Aguirre por adelantarse crean a menudo problemas a Rose agravados porque Angel no parece tan sereno y seguro como otros días.

A fuerza de luchar con mal ahinco que acierto la media defensora se impone a la rival y en un buen avance por la izquierda, Arcaya, desde una línea de fuera de gol, y con Gaitán fuera del marco para intentar atajar la jugada, lanza un tiro que se cuele en la red.

Tres minutos después, se origina un lío tremendo ante Angel, con el balón colgado sobre la misma raya de gol unos momentos, hasta que Teo logra empujarle a la red. El Cuatro Caminos protesta en bloque, no sabemos qué, pues el barullo fue fenomenal, pero el árbitro, que desde el primer instante señalaba el centro del campo sin vacilar, se mantiene firme y sin necesidad de consultar al linier concede gol.

A diez del final, Manolín, llegando por los pelos a un balón, que se iba fuera, logra con la punta de la bota desviar a la red, tras dar en el palo del balón. Nos parecieron los mejores, por el Cuatro Caminos, Bernal, Roses y Roberto, y por el Leganés, Bermejo y Teo.

Bien el señor Olmos y sus ayudantes, Mariblanca y Mendoza.

Leganés: Gaitán; Hernández, Zapatero, Bermejo; Gerardo, Mariscal II; Costa, Mariscal I, Monzón, Quevedo y Teo.

C. Caminos; Angel; Baeza, Roses, Aguirre; Roberto, Bernal; Viola, Callejo, Manolín, Julián y Arcaya.

SANCHEZ LOZANO.

## SANCIONES

El Comité Castellano ha impuesto las siguientes:

Cuatro partidos a Mesones, (Calvo Sotelo), y dos partidos a Llorens, (Carabanchal). Otros dos partidos a Manuel Escibano, (Villarrobledo). Las demás sanciones de Tercera son amonestaciones y multas.

En Regional destacan: Doce partidos a Elias, (Torrijos), por agresión a un juez de línea; Siete partidos a Bustamante, (JNI) por zarandear al árbitro y otros siete a su compañero Solana, por la misma causa.

En Regional Extremeña no hay sanciones graves, que se salgan fuera de lo normal.

(PASA A QUINTA PAGINA)